

不況の影に戦々恐々

新型コロナウイルスで停滞していった社会経済活動が動き出した。しかし、コロナ前の水準にはほど遠く予断を許さない状況が続いている。企業各社の収益環境は悪化しており、特に中小企業や飲食・サービス業界のダメージは計り知れず、老後資金は2000万円を自分で用意しなければならないと昨年話題をさらったが、多くの国民の足もとばせ、それどころではない。

税負担が毎年のうちに増す中で年金制度がほぼ崩壊、一部を除き個人所得の低迷が続き、将来への備えにことなく現状では景気上昇にみによる反動増が見込まれるがその後のプラス成長の循環に陥っている。人口減少の本格化に加えて、コロナ不況で賃貸住宅市場にも影が忍び寄っている。

首都 賃貸住宅

単身需要が消失?

700戸分、千葉県で約400戸分が消失。世帯数で見ると、増加幅が最も大きくなったのが東京23区となり、19年上期との比較で32・0%のマイナスで2万500世帯が減った。東京市部も約2200世帯(12・2%減)減った。(同社では、再び緊急事態宣言されたり、景気悪化に伴い失業者の増加、求人倍率の低下などのリスクが存在している)と、アーマン・ショック時以上に今後の動向を注視する必要があると訴えている。



場の動きを見ても、投資対象としての妙味を相対的に高めているのがわかる」と分析するのは東京力アントレpreneur上席主任研究員の井出武氏だ。実際、中古マンションもコロナ当初の思惑とは裏腹に高値を維持して下落に転じていない。特筆すべきは、同社の調べによると、築5年と新築マンションの価格が同じ水準となりていることだ。新築の供給が大幅に減る中で、賃貸感がありスペック面で見劣りしない美徳一等地が集中しているためだ。新築の供給が大幅に減る中で、賃貸感がありスペック面で見劣りしない美徳一等地が集中しているためだ。

そのため、秋田県内にあるサテライトオフィスも強化して本社スタッフと同等の業務が担える柔軟なフレームなどを構築を整えたといふ。

物件価格は高水準

ついで10~12月期までマスク成長が続くとの見方が少なくない。7~9月期は、前期の記録的な落ち込みによる反動増が見込まれるがその後のプラス成長の見通しは厳しい。

そうした中で、賃貸住宅の需要については、不動産分析によれば、20年上半期は千葉県が唯一前年同期と比べて変化がなかったが、東京都で約8000戸、神奈川県で約11000戸、対応に追られた。投資用マンション販売・管理の日本不動産リアルティは、賃貸住宅の入居申し込みから契約・管理・解約までに必要な手続きをオンラインでできる「スマートクラウド貯貸」の提供を導入した。

不動産大手モリモードワークがキーワードだ。三井不動産リアルティは、賃貸住宅の入居申し込みから契約・管理・解約までに必要な手続きをオンラインでできる「スマートクラウド貯貸」の提供を導入した。

東急リバブルでは、コロナ禍で売買・賃貸の全店舗にヒューリックによるオンライン

余波

コロナ自慢も彼岸まで。9月の4連休、全国の都道府県や繁華街は半年ぶりの人出でござわい、羽田空港、東京駅に人が戻り、東京からの高速道路が大渋滞した。心配になるのはコロナ対策。気の緩みはないか◆誰が名付たか「シルバーウィーク」。久方ぶり

月の4連休、全国の都道府県や繁華街は半年ぶりの人出でござわい、羽田空港、東京駅に人が戻り、東京からの高速道路が大渋滞した。心配になるのはコロナ対策。気の緩みはないか◆誰が名付たか「シルバーウィーク」。久方ぶり